



**CITY OF BATHURST
SPECIAL PUBLIC MEETING
AGENDA**

November 9, 2017

6:30 p.m.

Council Chambers - City Hall

**VILLE DE BATHURST
SÉANCE EXTRAORDINAIRE PUBLIQUE
ORDRE DU JOUR**

le 9 novembre 2017

18 h 30

Salle du conseil - Hôtel de ville

Pages

1. FINANCE

- 1.1 Transfer from Utility Operating Fund to Utility Capital Reserve Fund - Sewage Lift Stations 1 and 8
- 1.2 Transfer from Utility Operating Fund to the Utility Capital Reserve Fund - Expansion of the Water Treatment Plant
- 1.3 Transfer from utility Operating Fund to the Utility Capital Reserve Fund - Youghall and Queen Elizabeth Drives
- 1.4 Transfert from Utility Operating Fund to the Utility Capital Reserve Fund - Bayshore and Carron Drives
- 1.5 Chaleur Regional Service Commission - 2018 Budget

2. DRAFT RESOLUTIONS

- 2.1 Appointment - City Manager
- 2.2 Quote Q015-17 - Model Avenue Looping

3. ADJOURNMENT

1. FINANCES

- 1.1 Transfert du Fonds de fonctionnement des services d'eau et d'égouts vers le Fonds de réserve d'eau et d'égouts du Fonds capital - Stations relevage 1 et 8 1 - 2
- 1.2 Transfert du Fonds de fonctionnement des services d'eau et d'égouts vers le Fonds de réserve d'eau et d'égouts du Fonds capital - Agrandissement de l'usine de traitement d'eau 3 - 4
- 1.3 Transfert du Fonds de fonctionnement des services d'eau et d'égouts vers le Fonds de réserve d'eau et d'égouts du Fonds capital - promenades Youghall et Queen Elizabeth 5 - 6
- 1.4 Transfert du Fonds de fonctionnement des services d'eau et d'égouts vers le Fonds de réserve d'eau et d'égouts du Fonds capital - promenades Bayshore et Carron 7 - 8
- 1.5 Budget 2018 - Commission des services régionaux Chaleur 9 - 69

2. RÉOLUTIONS PROVISOIRES

- 2.1 Nomination - Directeur Municipal 70 - 71
- 2.2 Soumission - Q015-17 72 - 75

3. LEVÉE DE LA SÉANCE 76 - 77